

**Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, en relación a la elección del Fiscal.**

**La presidenta:**

Se concede el uso de la palabra al diputado Joaquín Badillo, hasta por cinco minutos.

**El diputado Joaquín Badillo Escamilla:**

Con el permiso de la Mesa Directiva.

Con el permiso de los compañeros diputados.

Comentar bueno, que, ante una situación tan importante, tan relevante como lo es el fiscal, decir también que el interés mostrado, el interés de los 46 diputados y

diputadas, estamos aquí porque somos la voz de la gente, del pueblo, de quienes decidieron darnos su confianza.

Es nuestra responsabilidad máxima estar y precisamente entrar en un tema de debate de análisis respetuoso y de consideraciones que tienen que ver precisamente el estar aquí, el tener y cargar en nuestros hombros y el llevar esa voz precisamente.

Yo reconozco a mis compañeras y compañeros porque la participación, la solidaridad, la tolerancia y el respeto debe ser precisamente este Recinto el que lo demuestre y creo

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Jueves 2 Diciembre 2021

que eso es precisamente estar aquí porque incluso recibimos una prestación por precisamente estar y por precisamente analizar y debatir.

En ese sentido quiero yo dejar muy claro que hoy 44 aspirantes que han cumplido y escuchamos con atención, que han cumplido con la reglamentación, que han cumplido con los requisitos son 38 hombres, son 6 mujeres y está de manifiesto y está hoy prácticamente en nuestras manos, porque ya lo dijo mi compañero que me antecedió en el uso de la voz, mi compañero Masedonio, hoy nuestra gobernadora la maestra Evelyn Cecilia Salgado, ha dejado claro que el Poder Legislativo y su autonomía precisamente tiene hoy la gran oportunidad y seguramente pasaremos a la historia, porque será el pueblo de Guerrero el que estará pendiente, será el pueblo del Guerrero el que hoy nos observa, el que hoy nos ve y que hoy ve y observa el desempeño de cada uno de nosotros aquí presentes.

Por supuesto que en ese sentido la gran responsabilidad que se tiene porque según las declaraciones públicas, los 44 aspirantes, 38 varones, 6 mujeres nuevamente regresarán aquí, yo confío plenamente y lo quiero hacer público que quienes son los principales responsables del análisis, de la evaluación minuciosa, la Junta de Coordinación Política como pares por supuesto que tenemos el voto de confianza.

Pero de ahí como homólogos todos estamos claros que sin duda aquí se debe de privilegiar al mejor o a la mejor, no es un tema de partidos, no es un tema de colores es una asignatura que tiene pendiente la procuración de justicia, la investigación de los delitos el seguimiento a los mismos, una correcta integración de una denuncia de una averiguación que pueda ser turnada y que no quede en una puerta giratoria y que aún sabiendo que existen personas que cometen delitos, la procuración de justicia no sea la adecuada de manera

profesional y entonces los delincuentes salgan por alguna situación jurídica.

mejor para que lleve los destinos de la fiscalía por los próximos seis años.

Gracias, presidenta.

También tenemos que prever aquí el hombre o la mujer que pueda convencer a las dos terceras partes, 31 diputados, hoy el partido mayoritario Morena con 22 diputados y diputadas deja claro que no tendría la fuerza.....

#### **La Presidenta:**

Diputado Joaquín, le comento que su tiempo se terminó.

#### **El diputado Joaquín Bobadilla Escamilla:**

Concluyo presidenta.

No tendría el suficiente número de diputados para aprobar la designación de un fiscal hombre o mujer, por ello la gran relevancia de que trabajemos en unión, que trabajemos ponderando lo que hoy Guerrero nos demanda, que es actuar y privilegiar al mejor o a la